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別記様式 
会　議　録 

 会議の名称 令和５年度　第２回　藤岡地域会議

 開催日時 令和５年５月２３日午後６時３０分開会・午後７時２５分閉会

 開催場所 藤岡総合支所旧議会棟　会議室

 出席者氏名 別紙１のとおり

 欠席者氏名 別紙１のとおり

 事務局職員職氏名 別紙１のとおり

 その他出席者等 別紙１のとおり

 会議事項 （１）令和５年度提案事業について（地域予算提案制度） 

（２）その他 

・中型バスラッピング事業について

 会議の公開又は 
非公開の別

公開

 傍聴人の数 無し

 その他必要事項 無し

 会議の経過

 発言者 議題・発言内容・決定事項

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

◎会長 

◎Ａ委員 

◎Ｂ委員 

 

 

 

 

 

１　開会　  
 
２　新委員紹介 
藤岡地域自治会連合会より町田委員が新たに就任したため紹介を行った。 
 

３　あいさつ 
片柳会長よりあいさつがあった。 
 

４　議事 
（１）令和５年度提案事業について（地域予算提案制度） 
＜説明＞ 
　事務局に対し、説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 

＜質疑・意見等＞ 
　地域予算提案事業については単年実施か隔年実施かご意見はあるか。 
　隔年の方が検討期間が長く良い意見も出ると思うので隔年で良いと思う。 
　提案された事業が単年でできるものは単年で提案し、大きい事業については

隔年で実施するといいと思う。 
　単年実施だと提案までの期間が非常に短い。藤岡駅構内の渡良瀬遊水地案内

看板掲出事業は継続し、それ以外は令和５年６年の２年間で事業を提案してい

くことでよろしいか。 
―　異議なし　― 
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 ◎会長 

◎Ｃ委員 

○事務局 

◎Ｃ委員 

◎会長 

 

 

 

 

○事務局 

 

◎会長 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

◎Ｃ委員 

◎会長 

 

◎Ｂ委員 

 

◎Ｃ委員 

◎Ｄ委員 

 

◎Ｅ委員 

○事務局 

 

 

◎Ｆ委員 

◎Ａ委員 

○事務局 

◎会長 

 

◎事務局 

　次に部会の設置についてどのように分けたらいいか意見を伺いたい。 
今までの流れはどんな感じなのか。 
委員を２つに分けて検討していただいていた。 
部会の意見はどのように発表するのか。 
部会ごとに検討した内容を毎回報告している。部会の中で自由に意見を出し

ていただいて課題を出していただいて事業を検討していくことになる。部会の

分け方は２つと３つの案があるが、欠席者が出ることも考えると２つで良いと

思うがよろしいか。 
―　異議なし　― 

　部会の振り分けについては経験年数などを踏まえ、事務局で案を作成し次回

検討していただきたい。 
　次回案を見せてもらい、決定することでよろしいか。 

―　異議なし　― 
　他に質問等が無いため、次の議題に入ることを述べた。 
 
　次の議題に入ることを述べた。 
（３）その他 
・中型バスラッピング事業について 

＜説明＞ 
　事務局に対し、説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 

＜質疑・意見等＞ 
デザインは今年度の委員で決定してよろしいのか。 
昨年度は中型バスラッピング事業を提案したのみなので、今年度デザインを

決定していくことになる。 
中型バスラッピング事業を提案し予算が決定したのでデザインについては

今年度検討することになる。 
ヨシ焼きのデザインはいかがか。 
ヨシ原はラッピングしても場所がどこか分からないので別のデザインの方

が良いのではないか。 
誰に向けての広告なのか。藤岡町民に向けての広告なのか。 
中型バスは栃木市内だけでなく、市外へ運行することもある。そういった先

で藤岡地域をＰＲする。また、実際利用する小学生等にも藤岡地域をＰＲでき

るのではないかということで提案している。 
写真に場所の文字が入るといいと思う。 
藤岡地域のキャッチコピーをぜひデザインに入れて欲しい。 
１枚のフィルムにデザインするので、文字を入れることも可能である。 
藤岡地域の特徴的な写真をデザインに入れられたらいいと思う。渡良瀬遊水

地課所有の写真等を参考にできたら良い。いつまでに施行する予定なのか。 
バスの運行がない７月に実施できたらと思っている。デザインは次回の会議
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◎会長 

○事務局 

 

◎会長 

◎会長 

◎Ｂ委員 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

◎会長 

 

 

 

○事務局 

 

 

 

 

○事務局 

 

 

 

○事務局

で決定させたい。デザインの案についてはデザインは両側面と背面を予定して

いる。 
委員の意見を参考にデザインについてもう一度検討していただきたい。 
業者選定を先に進めていき、デザイン案を作ってもらえるように依頼した

い。次回開催案内通知に同封できたらと思っている。 
写真等いいものがあれば事務局に提出して欲しい。 
委員の方から何かあるか。 
栃木市地域未来ビジョンの資料に中学生の意向調査というのがあるが、提案

事業の中に中学生の意見を取り入れたらいいのではないか。 
　中学校との調整が必要となるので、協議をしていきたい。 

　栃木市地域未来ビジョンを作成する際の職員の意見も参考にしたい。 

　次回会議の際資料を用意したい。 

 

他に意見等がないため、以上で（２）その他の協議を終了するとともに次

第４の議事を終了することを述べた。 
 
８　その他 
事務局から以下の２点について連絡した。 
・「地域会議委員の名簿の配布」について 
・「第２次栃木市総合計画」について 
・「第１回地域会議会議録の写し」について 

 
次回の地域会議は、令和５年６月２７日（火）午後６時３０分から同会場で

行う予定である旨を連絡した。 
 
６　閉会 
　午後７時２５分をもって第２回藤岡地域会議を閉会する旨を宣言した。 
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別紙１　出席者及び事務局職員 

 

　出席者（委員） 

　　会　長　　　片　柳　理　光　　　　　　　　　　副会長　　　進　上　一　巳 

委　員　　　岡　　　弘　樹　　　　　　　　　　委　員　　　川　田　優　子 

委　員　　　坂　本　まち子　　　　　　　　　　委　員　　　田名網　眞　一 

委　員　　　長　竹　香　織　　　　　　　　　　委　員　　　福　地　克　人 

委　員　　　町　田　　　茂　　　　　　　　　　委　員　　　横　田　敦　子 

委　員　　　阿　部　多佳子　　　　　　　　　　委　員　　　石　川　淳　子 

委　員　　　大　澤　孝　子　　　　　　　　　　委　員　　　伊　㔟　智　恵 

委　員　　　手呂内　彩　名 

　欠席者（委員） 

なし 

　　　　　　　　　　 

　出席者（事務局） 

地域振興部藤岡地域づくり推進課（藤岡地域まちづくりセンター） 

田　中　正　和（課長）　　　　　　　　　田　中　　　徹（副主幹兼地域づくり推進係長） 

北　村　あゆみ（地域づくり推進係主査） 


